



www.lecodivoirien.ci

Akwaba Dablamakan S.
**Bonne et heureuse
année 2026 !**

Nous voici à l'aube d'une nouvelle année, pleine de promesses et d'espoir. Une année qui s'ouvre sur une note positive pour le RHDP, largement vainqueur des élections législatives du 27 décembre dernier, avec 197 sièges remportés sur 255. Un score confortable pour un parti dont l'ambition affichée demeure le bien-être des Ivoiriens.

Comme le dit l'adage : tout est bien qui finit bien. L'année 2025, fortement marquée par les échéances électorales, aura tenu toutes ses promesses dans un climat de stabilité et de sérénité. Aujourd'hui, il est permis d'être fier d'être Ivoirien, fier de vivre dans un pays où la paix et la quiétude restent des acquis précieux.

Toute l'équipe du Codivoirien tient à vous remercier chaleureusement pour votre interaction constante et la confiance que vous nous accordez. Nous vous adressons nos meilleurs vœux pour l'année 2026 et formulons le souhait que vos aspirations les plus chères se réalisent.

Bonne et heureuse année 2026 à toutes et à tous !

**LÉGISLATIVES 2025
197 DÉPUTÉS**



BRAVO au RHDP !

Vous avez loupé l'actualité ces temps-ci ? Séance de rattrapage...

CACAO

En trois mois, 70 % de la production évacuée et plus de 2 800 milliards FCFA déjà versés aux producteurs



La campagne de commercialisation 2025/2026 du cacao et du café en Côte d'Ivoire, lancée le 1er octobre 2025, est désormais solidement installée sur de bons rails. Grâce à une série de mesures rigoureuses prises par le Conseil du Café-Cacao (CCC), organe de régulation de la principale filière agricole du pays, le secteur affiche des performances remarquables à seulement trois mois du démarrage officiel.

LUTTE CONTRE LE TRAVAIL DES ENFANTS

Village d'enfants SOS d'Abobo fait son bilan



SOS Villages d'enfants en Côte d'Ivoire a organisé le mardi 23 décembre 2025, dans la salle polyvalente du Village d'enfants SOS d'Abobo, un atelier-bilan du projet « Tantie bagage ». Financé par la Fondation SOS Children's villages worldwide (Cvw) pour une durée de trois ans, ce projet vise à lutter contre les pires formes de travail des enfants, notamment le travail de portefax, à travers la scolarisation, la formation professionnelle, l'insertion socio-économique des enfants et adolescents vulnérables, ainsi que le renforcement des capacités des familles et des communautés dans la commune d'Abobo. L'atelier a permis de pré-

senter les résultats significatifs du projet, notamment la réinsertion éducative et professionnelle de 150 enfants bénéficiaires, dont 105 filles et 45 garçons. Les témoignages des enfants, des parents bénéficiaires, ainsi que des leaders communautaires, ont illustré les changements positifs observés dans leur vie et au sein de leurs communautés. Les participants ont, en effet, salué la pertinence du projet et réaffirmé la nécessité de renforcer la coordination intersectorielle, afin de pérenniser les acquis et d'intensifier la lutte contre le travail des enfants.



est une publication de
LA CASE

SARL au capital de
5 000 000 FCFA

Directeur de publication et Gérant :
Zohoré Lassane

Directeur de la rédaction :
Hillary Simplice (07 07 71 07 80)
simplicillary@gmail.com

Rédacteur en chef :
Jean-François Koffi (JFK)
(0709768012)

Secrétaire générale de la Rédaction :
JFK

Siège social :
Marcory face à l'hôpital de Marcory
Adresse : BP 2773 Abidjan 11
Téléphone : 07 69 63 54 91

E-mail : info@lecodivoirien.ci

Impression : SNPECI

Dépôt légal : N°10984 du 21/01/2014

Récépissé : N° 56/D du 16/12/2013 du Procureur de la République

Tirage : 15.000 exemplaires

Toute copie, même partielle, de cette publication est formellement interdite, sous peine de poursuite judiciaire.

AUTONOMISATION DES JEUNES DES COMMUNAUTÉS CACAOYÈRES

Inades-Formation dresse le bilan de la 2 phase du projet

L'atelier de bilan et de clôture du projet « Compétences de vie et autonomisation économique des jeunes dans les communautés productrices de cacao » s'est tenu le jeudi 18 décembre 2025, à Maféré. Mis en œuvre entre 2021 et 2023 dans les zones de Soubié, Maféré et Abengourou, le projet a touché 1 100 jeunes issus des communautés cacaoyères. L'objectif était de répondre aux défis de l'emploi des jeunes, notamment l'auto-emploi, à travers le renforcement des compétences sociales, financières et entrepreneuriales, tout en leur permettant de créer des activités génératrices de revenu et d'améliorer durablement leurs conditions de vie. Ainsi, organisés en petits groupes, les bénéficiaires ont été formés sur des thématiques clés telles que l'agriculture, la création de petites entreprises, la gestion des ressources financières et non financières, ainsi que la recherche d'emploi.

La deuxième phase du projet s'est particulièrement concentrée sur la formalisation des « Avec », notamment leur mise en relation avec les institutions de microfinance, l'appui aux activités génératrices de revenu (Agr), le renforcement des capacités en plaidoyer, le suivi des Agr, sans oublier le bilan et la clôture des actions menées.

TRANSPORT EN COMMUN À COCODY

Les conducteurs appelés à se conformer à l'arrêté municipal



L'Union des fondateurs et acteurs du transport public et privé de Côte d'Ivoire (Ufatpici) a organisé une conférence de presse pour appeler les conducteurs de transport en commun de la commune de Cocody à se conformer à l'arrêté municipal n° 065. La rencontre s'est tenue le mardi 23 décembre 2025, à son siège d'Abidjan-Cocody.

Ce texte porte sur l'organisation des taxis communaux, notamment les lignes, les aires de stationnement, les arrêts-dépôts, la grille tarifaire ainsi que l'antenne obligatoire pour tous les véhicules concernés. Selon Traoré Adama, président de l'Ufatpici, la mairie a élaboré cet arrêté en collaboration avec l'organisation afin de lutter contre la concurrence déloyale et le désordre dans le secteur du transport à Cocody. Bien que contraignant pour certains transporteurs, cet arrêté répond, à l'en croire, à un impératif d'ordre public, de sécurité, de modernisation et d'amélioration du service rendu aux citoyens de la commune.

TAFIRÉ

Inauguration du premier commissariat et lancement de l'opération Épervier 11

La ville de Tafiré a franchi une étape majeure dans le renforcement de la sécurité intérieure avec l'inauguration de son tout premier commissariat de police, le vendredi 26 décembre 2025. Placée sous le signe du rapprochement entre l'administration et les populations, la cérémonie illustre la volonté de l'État de garantir la protection des personnes et des biens sur l'ensemble du territoire national. Cette infrastructure sécuritaire s'inscrit dans la vision du Président de la République, Alassane Ouattara, qui vise à doter chaque localité d'équipements adaptés, garants de stabilité, de paix sociale et de développement durable. Elle traduit également l'attention soutenue des plus hautes autorités de l'État pour le renforcement de la sécurité intérieure et la consolidation du vivre-ensemble. Lors de son allocution, l'autorité ministérielle a salué l'engagement constant de Koné Tiémoko Meyliet en faveur de la stabilité institutionnelle, de la cohésion nationale et du développement harmonieux des territoires. À travers lui, c'est l'ensemble du Gouvernement qui a été remercié pour les actions menées en faveur d'une administration plus proche des citoyens.



AGNÉBY-TIASSA

Pierre Dimba réalise le « Grand Chelem » et scelle la domination du RHDP



Le verdict des urnes est sans appel. Au soir des élections législatives du 27 décembre 2025, le ministre Pierre N'Gou Dimba a transformé la région de l'Agnéby-Tiassa en un bastion imprenable pour le Rassemblement des Houphouëtiens pour la Démocratie et la Paix (RHDP). Sous son leadership, le parti présidentiel a réussi l'«Opération 8/8», raflant la totalité des sièges en jeu.

UN PLÉBISCITE HISTORIQUE À AGBOVILLE

Candidat dans la circonscription d'Agboville commune, Pierre Dimba a non seulement conservé son siège, mais il l'a fait avec une avance confortable, témoignant d'une adhésion populaire qui dépasse les clivages habituels. Sa victoire est le point d'orgue d'une stratégie de proximité entamée bien avant l'ouverture de la campagne électorale. En sa qualité de coordonnateur principal du RHDP dans la région, il a su fédérer les énergies pour offrir au président Alassane Ouattara un résultat net et sans bavure. Ce succès total (8 sièges sur 8) constitue un signal politique fort envoyé

à la direction du parti et à l'ensemble de la classe politique ivoirienne.

LE « BÂTISSEUR » RÉCOMPENSÉ PAR LES URNES

Pour de nombreux observateurs, ce résultat est la reconnaissance concrète des actions de développement menées par Pierre Dimba. Durant son mandat et sa campagne, il a mis en avant un bilan solide :

- Santé de proximité : modernisation des infrastructures sanitaires à travers toute la région.
- Désenclavement : accélération du bitumage des axes routiers et entretien des pistes rurales pour faciliter l'écoulement des produits agricoles.
- Autonomisation : soutien massif aux groupements de femmes et aux initiatives entrepreneuriales des jeunes.

Lors de sa déclaration officielle après l'annonce des résultats, le ministre a salué la maturité des populations d'Agboville et de l'Agnéby-Tiassa :

« Cette victoire n'est pas celle d'un camp contre un autre, c'est le choix du progrès et de la paix. Nous avons promis le développement, et les populations ont répondu en nous renouvelant leur confiance pour poursuivre la transformation de notre belle région », a-t-il affirmé.

Avec ce carton plein dans une région autrefois jugée difficile pour le parti au pouvoir, Pierre Dimba confirme son statut de poids lourd du gouvernement. Cette victoire contribue de manière significative à la consolidation de la majorité absolue du RHDP à l'Assemblée nationale pour la législature 2026-2030. L'Agnéby-Tiassa s'inscrit désormais durablement dans la dynamique de la « Côte d'Ivoire solidaire », portée par l'exécutif ivoirien.

Ange Kelyanne

BOUNDALI-GANAONI

Mariatou Koné triomphe avec 99,88 %

Depuis sa circonscription de Boundiali-Ganaoni, la ministre Mariatou Koné sort renforcée d'un scrutin hors norme, appelé à rester gravé dans les annales politiques locales. Plus qu'un simple succès électoral, c'est un moment fort, porteur de sens et de symboles, qui consacre la force de l'unité et de l'engagement collectif.

Cette victoire ne saurait être attribuée à une seule personne. Elle est le fruit d'une mobilisation exceptionnelle des populations, d'un élan commun et d'une volonté partagée d'avancer ensemble vers un même objectif. Car si l'on peut progresser seul avec rapidité, ce sont les efforts conjugués qui permettent de bâtir durablement.

Le caractère historique de ce scrutin repose sur trois faits majeurs. D'abord, une participation quasi totale des électeurs, atteignant le niveau inédit de 99,88 %, preuve éclatante de l'intérêt et de la maturité démocratique des populations de Boundiali-Ganaoni. Ensuite, un résultat sans appel : 100 % des suffrages exprimés, traduisant une adhésion massive et sans équivoque. Enfin, un fait politique marquant : le rassemblement d'anciens adversaires, longtemps opposés lors des législatives passées, désormais unis autour d'une même candidature et d'une vision commune.

À travers ce vote, les habitants de Boundiali-Ganaoni ont envoyé un message clair et puissant. Ils ont réaffirmé leur choix



politique, leur fidélité et leur engagement sans réserve. Une fois encore, ils démontrent que dans cette région, l'option est sans ambiguïté : le leadership du Président Alassane Ouattara s'impose comme une évidence, un repère et une conviction profondément ancrée.

Cette victoire éclatante dépasse le cadre d'une élection. Elle incarne l'unité retrouvée, la confiance renouvelée et l'espoir d'un avenir construit ensemble.

Boundiali-Ganaoni vient, en effet, d'écrire une nouvelle page de son histoire politique.

Cynthia Koffi (Stg)

Le RHDP écrase tout sur son passage et obtient la majorité absolue au Parlement

Au terme des élections législatives du 27 décembre dernier, le parti d'Alassane Ouattara a largement dominé les débats. Ayant obtenu la majorité absolue, le président Alassane Ouattara dispose désormais des mains libres pour gouverner.



À l'issue du scrutin législatif du 27 décembre 2025, les résultats communiqués par la CEI montrent clairement la nouvelle configuration des forces politiques en Côte d'Ivoire. Le constat est sans appel : le RHDP est la première force politique du pays. L'Assemblée nationale consacre une large domination du Rassemblement des Houphouëtistes pour la Démocratie et la Paix (RHDP). Sur les 255 sièges à pourvoir, le parti au pouvoir rafle 198 députés, soit 77,65 % des sièges, en attendant la proclamation définitive des résultats.

Le PDCI-RDA se classe en deuxième position avec 32 sièges (12,55 %), tandis que les candidats indépendants obtiennent 21 sièges (8,24 %). Les autres formations politiques enregistrent des scores marginaux : Le Buffle et l'UNPR décrochent chacun un siège (0,39 %). Comparée à la législature précédente, cette performance marque une progression notable du RHDP, qui gagne 31 sièges supplémentaires, soit une hausse de 18,56 %, confirmant son ancrage institutionnel et sa mainmise sur l'hémicycle.

UNE MAJORITÉ ABSOLUE AUX ORIGINES MULTIPLES

La victoire écrasante du RHDP illustre le travail mené sur le terrain pour convaincre les Ivoiriens de suivre le parti du président Alassane Ouattara, qui leur propose développement, avenir radieux et suivi rigoureux des projets de loi débattus à l'hémicycle. Les électeurs, du nord au sud, de l'est à l'ouest et du centre, ont refusé de céder aux adeptes de la manipulation, préférant ceux qui proposent du concret et des projets fondés sur des certitudes.

UNE IMPLANTATION TERRITORIALE SOLIDE DU RHDP
Depuis plusieurs années, le RHDP a consolidé sa présence à l'échelle nationale. S'appuyant sur un vaste réseau de cadres, d'élus locaux et de militants, le parti a mené des campagnes de proximité continues, en milieu urbain comme rural. Cette présence constante, combinée à l'avantage lié à l'exercice du pouvoir – visibilité institutionnelle, capacité de mobilisation et discours axé sur le terrain – a transformé l'implantation locale en succès électoral. Dans de nombreuses circonscriptions, les victoires du RHDP semblent davantage liées à l'influence de leaders locaux solidement enracinés qu'à une seule dynamique nationale.

UNE OPPOSITION EN PERTE DE VITESSE

Face à ceux qui s'étonnent de la razzia du parti au pouvoir, il faut souligner que l'opposition apparaît totalement désintégérée, stratégiquement affaiblie et incapable de proposer des solutions crédibles. Une

telle incohérence ne pouvait mener à rien. Pendant ce temps, le RHDP peaufinait sa stratégie sur le terrain : hommes et femmes parcouraient villages et hameaux, allaient à la rencontre des militants, discutaient avec les Ivoiriens les plus sceptiques pour les rallier. L'opposition, elle, pratiquait la politique de la chaise vide.

Il faut aussi noter que sa campagne, souvent tardive, peu visible et inefficace, reposait sur des discours xénophobes, peinant à offrir des alternatives locales concrètes et crédibles. Tout cela se paye cash !

UNE VICTOIRE, DES RESPONSABILITÉS

La majorité absolue du RHDP aux législatives de 2025 ne doit donc pas surprendre. L'efficacité et le travail abattu sur le terrain ont fait la différence. Cette victoire offre une large marge de manœuvre politique, mais implique également une responsabilité accrue face aux attentes des citoyens.

Pour l'opposition et pour la démocratie ivoirienne, ce scrutin constitue un signal clair : sans recomposition politique, renouvellement stratégique et amélioration continue du processus électoral, le déséquilibre parlementaire pourrait durablement s'installer, au risque d'appauvrir le débat démocratique.

LES POIDS LOURDS ONT RÉPONDU PRÉSENTS

Ces élections législatives, organisées sur toute l'étendue du territoire national, ont démontré l'impact des candidats du RHDP dans leurs circonscriptions respectives. Des figures connues aux anonymes, tous ont envahi le terrain pour conquérir les voix. À Tafiré, le vice-président de la République Koné Tiemoko Meyliet a obtenu 99,93 %. Le Premier ministre Robert Beugré Mambé, en quête d'une victoire nette, l'a obtenue à Songon. À Yopougon, considéré comme le fief de l'opposition, notamment du PPA-Cl, Adama Bictogo, opposé à Dia Houphouët et au PDCI-RDA, a écrasé son adversaire et conserve probablement son fauteuil de président de l'Assemblée nationale.

À Abobo, après une campagne soutenue, Téné Birahima Ouattara (T.B.O) a obtenu 88,48 %. À Korhogo, Amadou Coulibaly dit Am's a réalisé un score de 100 %, idem pour Mariatou Koné à Boundiali. Dans le Haut-Sassandra, Mamadou Touré a solidement implanté le parti et remporté sans surprise les législatives. À Toulepleu, Anne Ouloto Dé-sirée-Lamizana a battu à plate couture Denis Kah Zion, figure du PDCI-RDA. À Bouaké, Amadou Koné est passé haut la main, tandis qu'à Adzopé, Patrick Achi a surclassé tous ses adversaires.

Comme on le voit, avec la majorité parlementaire obtenue, le président Alassane Ouattara dispose désormais des mains libres pour travailler en toute quiétude.

ABOBO

Téné Birahima Ouattara réalise 88,48 %

Elu député le samedi 27 décembre dernier, Téné Birahima Ouattara portera désormais la voix d'Abobo à l'Assemblée nationale. Et le moins que l'on puisse dire, c'est que son entrée dans l'hémicycle s'est faite par la grande porte. À Abobo, le candidat du RHDP a frappé fort. Très fort, comme on dit.

Les chiffres parlent d'eux-mêmes : 92 124 voix, soit 88,48 % des suffrages exprimés, et six sièges remportés sur six, selon les résultats provisoires de la Commission électorale indépendante (CEI). La liste du Rassemblement des houphouëtiens pour la démocratie et la paix (RHDP), conduite par Téné Birahima Ouattara, s'est imposée par un « coup KO ». Une démonstration de force rarement observée dans une commune d'Abidjan, et tout simplement inédite à Abobo.

UN BOND ÉLECTORAL SANS PRÉCÉDENT

L'ampleur du résultat se mesure pleinement à l'aune de l'historique électoral de la commune. En 2011, le RHDP y obtenait 75,75 %. En 2016, le score progressait à 82,34 %, avant de reculer à 74,23 % en 2021. Quatre ans plus tard, la progression est brutale : +14,25 points.

Ce bond ne relève pas d'un simple ajustement électoral. Il traduit un changement profond de dynamique et de rapport de force dans une commune longtemps perçue comme politiquement sensible et disputée.

UNE VICTOIRE EN VOLUME, PAS SEULEMENT EN POURCENTAGE

Au-delà des ratios, les chiffres bruts confirment la portée du scrutin. Sur 104 124 suffrages exprimés, Téné Birahima Ouattara en capte 92 124. À ce niveau, l'écart avec les adversaires devient net, presque dissuasif, installant une domination rarement atteinte lors de législatives à Abidjan.



Cette performance s'accompagne d'un autre indicateur significatif : la hausse de la participation électorale, établie à 24,25 %, contre 21,35 % en 2021. Après le creux historique de 14,71 % en 2016, cette remontée, même relative, renforce la légitimité politique du scrutin et donne davantage de poids au verdict des urnes.

UNE CAMPAGNE COURTE MAIS CHIRURGICALE, PORTÉE PAR LES BÉNÉVOLES DE TBO

Bien qu'entré tard dans la bataille électorale, Téné Birahima Ouattara a mené, en à peine deux semaines, une campagne dense et méthodiquement calibrée : réunions de proximité, grands rassemblements populaires et porte-à-porte ciblé dans plusieurs quartiers d'Abobo. Cette mécanique de terrain a reposé en grande partie sur l'engagement constant des bénévoles de TBO, mobilisés jour et

nuit pour relayer le message, encadrer les meetings et assurer une présence continue.

Leur implication a constitué un maillon essentiel de la dynamique électorale observée dans la commune.

Combinée à son statut de ministre d'État, ministre de la Défense, cette stratégie a produit un effet d'entraînement visible. À Abobo, une question a rapidement circulé dans les cercles politiques : que se serait-il passé si le président Alassane Ouattara n'avait pas porté son choix sur Téné Birahima Ouattara ? Pour nombreux observateurs, l'homme a compté autant que l'étiquette.

UNE VICTOIRE CÉLÉBRÉE, UN CAP FIXÉ

À l'annonce des résultats, le quartier général de campagne, à Abobo Dadié, non loin du terrain « Gervinho », s'est transformé en point de ralliement populaire. Militants, jeunes, femmes et bénévoles de TBO sont venus célébrer une victoire vécue comme collective.

Face à la foule, le nouveau député a salué la mobilisation exceptionnelle des populations, remercié les bénévoles pour leur engagement sans relâche et rendu un hommage appuyé à la directrice régionale de campagne, la présidente du Sénat Kandia Camara. Il a surtout fixé le cap de l'après-élections : « transformer ce rêve en réalité », en traduisant ce plébiscite électoral en actions concrètes au bénéfice des populations d'Abobo.

ABOBO, LABORATOIRE DU RHDP VERSION 2025

Avec six sièges sur six, Abobo confirme son statut de bastion du RHDP, souvent surnommé « ADOLAND ». La liste victorieuse, conduite par Téné Birahima Ouattara, est composée notamment de Yéo Kolotioloma, Ouattara Brahima, Maïmouna Touré, Mme Yao Beugré Gnamien et Sidibé Daouda.

Abobo a désormais son nouveau champion.

Dablamakan S.

TAFIRÉ

Le Vice-président Koné Meyliet sans pitié pour ses adversaires

Le Vice-Président de la République de Côte d'Ivoire, Tiémoko Meyliet Koné, a fait une entrée remarquée à l'Hémicycle. Candidat du RHDP dans la circonscription de Tafiré, Badikaha et Niédiékaha, il a obtenu l'un des scores les plus élevés du pays, confirmant son assise populaire dans son fief natal.

UN PLÉBISCITE À 99,93 %

Les résultats proclamés par la Commission Électorale Indépendante (CEI) au lendemain du scrutin du 27 décembre 2025 sont sans appel : Tiémoko Meyliet Koné a été élu député avec un score écrasant de 99,93 % des suffrages exprimés. Ce résultat quasi unanime témoigne de la ferveur des populations du Grand Nord pour celui qu'elles considèrent comme le « digne fils » de la région de Tafiré.

Bien que sa stature de Vice-Président lui confère une dimension nationale, Tiémoko Meyliet Koné a mené une campagne de proximité, axée sur les



réalisations concrètes du gouvernement dans la zone. Les électeurs ont notamment salué :

- L'amélioration de l'accès à l'eau potable et l'extension de l'éclairage public.
- Le bitumage des axes routiers.
- La construction d'infrastructures de santé, dont un hôpital de rang CHR.

UN BILAN QUI PARLE

Cette élection marque une étape importante dans le parcours politique de l'ancien gouverneur de la BCEAO. En se faisant élire député, le Vice-Président renforce sa légitimité élective et consolide la majorité parlementaire du RHDP, qui a remporté une victoire massive à l'échelle nationale fin 2025. Pour les observateurs de la vie politique ivoirienne, ce succès confirme la position de Tiémoko Meyliet Koné comme une figure centrale du dispositif du Président Alassane Ouattara, capable de mobiliser massivement les bases du parti présidentiel.

Cynthia Koffi

HAUT-SASSANDRA

Le RHDP assoit une domination quasi absolue après les législatives



Le paysage politique du Haut-Sassandra a basculé. À l'issue du scrutin législatif du 2 décembre 2025, le Rassemblement des Houphouëtistes pour la Démocratie et la Paix (RHDP) a remporté 14 des 15 sièges à pourvoir, confirmant l'hégémonie du parti présidentiel dans cette région stratégique du centre-ouest.

Une déferlante orange sur les bastions de l'opposition. Avec ce score frôlant les « 100 % », le RHDP ne s'est pas contenté de consolider ses acquis. Le parti a réussi l'exploit de conquérir des zones historiquement acquises à l'opposition, telles que Saioua, Zoukougbeu ou encore Iboguhé-Namané. Ce basculement des anciens fiefs du PDCI-RDA marque un tournant historique : désormais, de la région au Sénat, en passant par les mairies et l'Assemblée nationale, presque tous les leviers électifs sont aux mains du parti au pouvoir.

MAMADOU TOURÉ : L'ARCHITECTE DU SUCCÈS

Cette victoire porte l'empreinte de Mamadou Touré, coordinateur régional du RHDP. Son approche, fondée

sur une présence de terrain ininterrompue et une discipline politique rigoureuse, a porté ses fruits. Plutôt que de s'en tenir à une stratégie électorale classique, il a misé sur une politique de proximité, alignant ses promesses sur les réalisations concrètes du programme de développement d'Alassane Ouattara.

En plaçant les infrastructures et le progrès social au cœur de son discours, le RHDP a réussi à transformer l'opinion publique. En fédérant les chefs coutumiers, les mouvements de jeunesse et les associations de femmes, Mamadou Touré a su créer un bloc électoral compact et discipliné. Désormais, le Haut-Sassandra n'est plus une zone de forte contestation, mais l'un des piliers les plus solides du RHDP.

Ce résultat démontre qu'avec une stratégie d'enracinement local méthodique, le parti au pouvoir est capable de démanteler les forteresses politiques les plus anciennes pour s'imposer comme la force dominante à l'échelle nationale.

Mohamed Koffi

LE CAVALLY

Anne Ouloto réalise offre les six sièges au Président Ouattara



Les résultats des élections législatives de 2025, proclamés le dimanche 28 décembre, consacrent une victoire éclatante du Rassemblement des Houphouëtistes pour la Démocratie et la Paix (RHDP) dans la région du Cavally. Sous la conduite d'Anne Désirée Ouloto-Lamizana, coordinatrice régionale du parti, le RHDP a signé un sans-faute historique en remportant les six sièges en jeu.

Cette performance inédite dans l'Ouest forestier, longtemps considéré comme un bastion de l'opposition, notamment de l'ancien président Laurent Gbagbo, marque un tournant politique majeur. À Toulepleu, où elle était candidate avec pour suppléant Kahiba Lambert, Anne Ouloto s'est largement imposée face à son principal adversaire, Denis Kah Zion du PDCI.

Avec plus de 60 % des suffrages exprimés et un écart supérieur à 2 000 voix, la présidente du Conseil régional du Cavally confirme son solide ancrage politique, tant à Toulepleu que dans l'ensemble de la région. Dans les autres départements du Cavally – Taï, Guiglo et Bloléquin – tous les candidats soutenus

par la « championne » du RHDP sont également sortis victorieux, faisant de la région un territoire désormais entièrement acquis aux couleurs du parti au pouvoir.

Pour la nouvelle députée de Toulepleu, cette victoire traduit la reconnaissance des populations envers les actions de développement menées par le Président de la République, Alassane Ouattara.

« Je remercie les populations pour avoir adhéré à l'offre politique du RHDP. Nous voulons poursuivre ce travail de développement et continuer d'avancer ensemble », a-t-elle déclaré à l'issue de la proclamation des premiers résultats, saluant au passage le bon déroulement du scrutin dans un climat globalement apaisé.

Depuis le samedi 27 décembre, le Cavally vit au rythme des célébrations. Avec Anne Ouloto-Lamizana en figure de proue, les militants et sympathisants du RHDP savourent une victoire sans appel, symbole d'un basculement politique majeur dans la région.

Mohamed Koffi

TANDA

Le ministre Adjoumani seul maître à bord

Kobenan Kouassi Adjoumani s'est imposé nettement à l'issue des premières tendances du scrutin législatif du samedi 27 décembre 2025 dans la circonscription d'Amanvi, Diamba, Tanda et Tchédio. Porte-étendard du Rassemblement des Houphouëtistes pour la Démocratie et la Paix (RHDP), le candidat du parti au pouvoir arrive largement en tête, selon les chiffres communiqués par la Commission électorale indépendante (CEI).

Avec 15 617 suffrages, soit 73,11 % des voix valablement exprimées, Kobenan Kouassi Adjoumani réalise un score sans appel, confirmant son ancrage politique et son influence auprès des électeurs de cette zone du Gontougo. Ce résultat traduit une adhésion massive des populations à son projet politique et à l'action du RHDP dans la circonscription.

Le scrutin s'est déroulé dans 141 centres de vote. Sur 39 059 électeurs inscrits, 21 861 ont effectivement pris part au vote,

enregistrant un taux de participation de 55,97 %, jugé satisfaisant par les observateurs. Le nombre de bulletins valablement exprimés s'élève à 21 360, contre 501 bulletins nuls et 117 bulletins blancs.

Ces résultats confirment la position dominante de Kobenan Kouassi Adjoumani dans la circonscription Amanvi-Diamba-Tanda-Tchédio. Conformément à la loi électorale, ils restent toutefois soumis à validation définitive après l'examen d'éventuels recours.

La Commission électorale indépendante a, une nouvelle fois, appelé les acteurs politiques et les populations à la sérénité et au respect du processus démocratique, en attendant la proclamation officielle des résultats définitifs.

Par Cynthia Koffi



TIASSALÉ

Alpha Sanogo, le nouveau député qui a « détrôné » Assalé Tiémoko



2025, Alpha Sanogo l'emporte avec 52,42 % des voix, contre 45,88 % pour son adversaire principal.

UN SOUTIEN POPULAIRE AFFIRMÉ

Dès l'annonce des résultats, des scènes de liesse ont éclaté dans les rues de Tiassalé. Le nouvel « Honorable » a tenu à exprimer sa profonde gratitude envers les populations qui se sont mobilisées massivement pour porter son projet de développement à l'hémicycle. Ce succès est perçu par ses partisans comme le couronnement d'une stratégie de proximité et d'actions sociales menées depuis plusieurs années dans la région.

QUI EST L'HONORABLE ALPHA SANOGO ?

Cadre éminent du RHDP, Alpha Sanogo s'est bâti une solide réputation professionnelle en tant que Directeur des Affaires Financières (DAF), un domaine où il a été distingué parmi les meilleurs cadres de Côte d'Ivoire. Sur le plan politique, il a récemment été nommé Directeur régional adjoint de campagne du Président Alassane Ouattara dans l'Agnéby-Tiassa pour l'élection présidentielle de 2025, confirmant son poids croissant au sein de l'appareil d'État.

LES DÉFIS À VENIR

Malgré les contestations formulées par le camp adverse concernant les conditions du scrutin, Alpha Sanogo s'impose désormais comme le nouveau visage législatif de Tiassalé. Son mandat sera scruté de près, avec pour ambition affichée de transformer la circonscription en un modèle de modernité et de développement durable.

Ange Kelyane

Le verdict des urnes est tombé le samedi 27 décembre 2025. Dramane Alpha Sanogo, candidat du Rassemblement des Houphouëtistes pour la Démocratie et la Paix (RHDP), a été officiellement déclaré vainqueur de l'élection législative dans la circonscription de Tiassalé-Morokro. Une victoire marquante face à Assalé Tiémoko, longtemps considéré comme l'homme politique imbattable de la région. Dans ce duel très attendu, souvent qualifié de « match retour » après les joutes municipales passées, Alpha Sanogo est parvenu à renverser le député sortant et maire de la ville, Antoine Assalé Tiémoko.

Selon les chiffres proclamés par la Commission Électorale Indépendante (CEI) le 28 décembre

YOPOUAGON

Adama Bictogo confirme sa suprématie



La commune de Yopougon reste aux mains du « Diamant Noir ». Le président sortant de l'Assemblée nationale, Adama Bictogo, a remporté une victoire éclatante lors du scrutin législatif du 27 décembre 2025, s'imposant avec un score sans appel.

UN PLÉBISCITE POUR LE RHDP

Selon les résultats provisoires publiés à l'issue du scrutin de décembre 2025, la liste du Rassemblement des Houphouëtistes pour la Démocratie et la Paix (RHDP), conduite par Adama Bictogo, a recueilli 68,14 % des suffrages exprimés. Cette performance lui permet de devancer largement son principal adversaire, Dia Houphouët, et de consolider son assise politique dans la plus grande commune de Côte d'Ivoire.

ADAMA BICTOGO : « MERCI À TOUTES ET À TOUS ! »

Après une campagne axée sur la proximité et le bilan de ses actions locales, Adama Bictogo a exprimé sa gratitude envers les populations. Sur ses

réseaux sociaux, il a sobrement déclaré : « Merci à toutes et à tous. La vague orange est passée. Yopougon, c'est fait. »

Cette victoire s'inscrit dans un contexte national marqué par la domination du parti au pouvoir. Le RHDP a en effet remporté une majorité écrasante à l'échelle nationale, avec 197 sièges sur 255 (soit environ 77 %), selon les chiffres définitifs proclamés par la Commission Électorale Indépendante (CEI) le 29 décembre 2025.

UNE ÉTAPE CLÉ VERS L'AVENIR

Déjà maire de la commune, cette réélection en tant que député renforce le poids politique d'Adama Bictogo au sein de l'appareil d'État. Elle intervient deux mois après la réélection d'Alassane Ouattara pour un quatrième mandat présidentiel. Pour les partisans du RHDP, ce succès à Yopougon – autrefois bastion de l'opposition – symbolise le basculement définitif de la commune dans le camp présidentiel.

JFK



KORHOGO

Amadou Coulibaly offre une victoire éclatante au RHDP



A la suite des élections législatives du 27 décembre 2025 en Côte d'Ivoire, le ministre de la Communication, Amadou Coulibaly, dit « Am's », a remporté une victoire éclatante dans la circonscription n°170 de Korhogo. Une victoire qui confirme l'ancrage du Rassemblement des Houphouëtistes pour la Démocratie et la Paix (RHDP) dans cette région stratégique.

Au terme d'une campagne axée sur l'unité, la proximité et le développement social, marquée par des actions concrètes telles que des dons d'ambulances et des projets d'accès à l'eau potable, le ministre a su mobiliser massivement les électeurs des sous-préfectures de Lataha, Koni, Sohou et Kolombakoura.

RÉSULTATS ET MOBILISATION

Le ministre, qui a salué une « victoire éclatante » et un succès collectif le 28 décembre 2025, a également mis en avant le travail remarquable accompli sur le terrain ces derniers mois. Hameaux et villages ont été parcourus sans relâche, permettant des rencontres directes avec les électeurs, des dons de matériel, l'installation de pompes villageoises et surtout un engagement fort en faveur de l'autonomisation des femmes.

LES ENJEUX DU MANDAT

Désormais député, Amadou Coulibaly réaffirme son ambition de porter les aspirations des populations locales à l'Assemblée nationale. Son mandat s'inscrit dans la continuité des actions du président Alassane Ouattara, avec un accent particulier sur l'autonomisation des jeunes et des femmes de la région de Korhogo. Cette victoire intervient dans un contexte de « déferlante historique » pour le RHDP, qui consolide sa majorité au Parlement ivoirien en cette fin d'année 2025.

« MERCI POUR CETTE BELLE VICTOIRE »

Au lendemain de son succès, Amadou Coulibaly a adressé ses remerciements à ses équipes et à ses soutiens :

« Au lendemain de ce scrutin, c'est avec une émotion profonde et une immense fierté que je m'adresse à nos équipes et à tous nos soutiens. Cette victoire n'est pas ma victoire, c'est votre victoire. Je tiens à vous adresser mes félicitations les plus chaleureuses et mes remerciements les plus sincères. »

Nous adressons nos félicitations au ministre Amadou Coulibaly pour sa victoire aux législatives à Korhogo.

JFK

BOUAKÉ

Amadou Koné et le Rhdp s'emparent de six sièges

Le scrutin législatif du 27 décembre 2025 a consacré la suprématie du RHDP dans le département de Bouaké. Porté par le leadership du ministre des Transports, Amadou Koné, le parti au pouvoir enregistre une avancée majeure en passant de quatre à six sièges, au détriment de l'opposition. Désormais, le RHDP détient six des sept sièges en jeu dans le département. À Bouaké Commune, la liste conduite par Amadou Koné s'adjuge les quatre sièges disponibles. Dans les circonscriptions de Brobo, Bounda, Mamini et Bouaké Sous-préfecture, deux sièges supplémentaires sont conquis, autrefois détenus par le PDCI-RDA.

Les résultats proclamés par la Commission électorale indépendante (CEI) locale traduisent une forte adhésion aux projets du parti présidentiel. À Bouaké Commune, la liste RHDP s'impose avec un score écrasant de 98,95 % des suffrages exprimés, l'opposition n'ayant présenté aucun candidat face à Amadou Koné, désormais surnommé le « Maître de Bouaké ». À Brobo et dans la Sous-préfecture, le binôme Louis Kouakou Habonouan-Fatoumata Traoré Diop réussit à faire basculer ces zones en obtenant

45,77 % des voix, devançant les candidats du PDCI-RDA et les indépendants.

Coordinateur régional du RHDP, Amadou Koné apparaît comme le principal artisan de cette victoire. Sa capacité de mobilisation s'est nettement renforcée, avec près de 111 000 voix recueillies en 2025, contre environ 65 000 lors des précédents scrutins. Cette performance conforte durablement Bouaké comme l'un des bastions les plus solides du président Alassane Ouattara.

Avec cette percée, le RHDP consolide ses positions tout en s'étendant vers des zones autrefois disputées, confirmant le recul progressif de l'opposition traditionnelle dans le centre du pays.

JFK

